

gens, depuis les 13 ans que l'A. C. J. C. opère parmi eux, il est bon de les approcher d'un peu près.

Quand on les a vus, tout un jour, mener sans fausse gêne, avec dignité, avec facilité et naturel, une besogne sérieuse ; quand on les a suivis un peu partout : à la chapelle, au réfectoire, en conversation, sur la rue ; quand on les a entendus exposer un sujet, le discuter, faire l'application des enseignements qu'il renferme et chercher les moyens de faire descendre ceux-ci dans la pratique, on sait — un peu moins que ceux qui ont le bonheur de les suivre tous les jours — mais on sait, tout de même, que leur piété est profonde, éclairée, vécue ; on sait que leurs études sont sérieuses, approfondies, pratiques, à la portée de tous ; on sait que leur action extérieure ne se porte pas à l'aveugle sur tous les objets, qu'elle ne consiste pas en déclarations sonores qui n'ont pas le courage d'aller plus loin ; mais qu'elle sort, comme une fleur de sa tige, et de cette piété inspiratrice d'apostolat et de cette étude, guide d'actions efficaces ; on sait que ces jeunes gens veulent sincèrement le bien et qu'ils s'essaient à le faire, en mettant leur enthousiasme et leurs forces aux mains de l'autorité diocésaine toujours consultée, toujours écoutée, toujours vénérée, toujours obéie.

Par-dessus tout, on garde l'impression très nette, fulgurante, que c'est la grâce de Dieu qui illumine ces fronts, qui remplit ces coeurs, qui meut ces énergies et que celles-ci comptent, pour faire œuvre bonne, sur la prière, et sur le bon exemple, d'abord et surtout.

Et, à cause de cela, on est heureux de pouvoir dire qu'enfin, il existe à Québec — comme il existe ailleurs, du reste, — une jeunesse catholique.

AUBERT DU LAC.

#### A SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE

La Journée Régionale des Œuvres Catholiques à Sainte-Anne de la Pocatière, le 11 courant, a été un très beau succès.

Très belle assistance de prêtres et de fidèles venus de la paroisse et des paroisses environnantes, emplissant tout le centre de la grande salle du collège, qu'encadraient si joliment les rangs pressés d'écoliers souriants, éveillés, attentifs. Accueil sympathique de M. le Supérieur et de tous les messieurs du collège.

Belle journée épandant une abondante mais douce lumière sur les grands horizons de Sainte-Anne, et faisant bien ressortir le pittoresque de ce joli village si bien encadré. Discours variés et religieusement écoutés par un bel auditoire : tout a contribué au succès encourageant de cette fructueuse réunion.

Sur la nécessité pour les bons, pour les catholiques qui veu-